
 

様式第９ 

 

議 事 録 

会 議 名 令和７年第２回中川警察署協議会 

日時・場所 令和７年５月 22日（木）午後２時から午後２時 50分まで 

中川警察署 講堂 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 者 

 

１ 委員 10 名（定数 12名） 

  河原 龍秀会長  中嶋 正行副会長  木全 亜梨沙委員 

  田中 綾委員   鈴木 邦明委員    服部 清孝委員  

和嶋 啓子委員  前田 純之介委員   小林 雄一委員  

山田 大輔委員 

 

 

２ 警察署員 ８名 

  内田署長     鈴木副署長   渡辺警務課長  

  落合生活安全課長 小川地域課長  鳥居刑事課長    

高木交通課長   東警備課長 

 

３ 有識者等 

  なし 

１ 会長挨拶 

２ 署長挨拶 

３ 報告内容 

（1）管内の治安情勢 

（2）前回の意見・要望に対する施策の推進状況 

  ア 前回の協議事項 

効果的な警察官・警察職員採用活動の推進について 

  イ 前回の意見・要望 

ＳＮＳを活用した採用活動を更に推進してほしい。 

対面型や体験型説明会をより多くの人に行ってほしい。 

ウ 施策推進状況 

・  愛知県警察ホームページやＸに業務説明会の案内を投稿した。 

・  管内高等学校で採用広報を実施した。 

・ 三警察署（中川署、港署、蟹江署）合同による採用説明会を実施した。 

・ 各種イベントで採用広報を実施した。 

・ 来庁者への採用関連広報を実施した。 

４ 協議事項 

  自動車盗被害抑止対策                         



 

様式第９（続紙） 

 

５ 発言の要旨 

 ・ 防犯対策が習慣化しているうちはいいが、しばらくすると面倒になりがち

なので、継続的に広報チラシの配布や防犯器材について広報してほしい。 

 ・ ディーラーやメーカー側に防犯対策を働きかけるのが効果的だと思う。 

 ・ ハンドルやタイヤロックなどの自己防衛しかないのではないかと思う。 

 ・ 車を盗まれたことがあるが、盗まれたことよりも、下見され生活を監視さ

れていたと思うと恐怖を感じたので、継続して注意喚起をしてほしい。 

 ・ 集客力の高い店舗で、より多くの人に防犯グッズの配布等の広報啓発活動

をすることが防犯につながると思う。 

 ・ 被害に遭った車はどのような対策をしていて盗まれたのか、また、未遂に

終わった車の防犯対策はどうだったのかを調査して、対策することが必要だ

と思う。 

 ・ 時間をかければ犯人は諦めると聞いている。複数の防犯対策をすることが

効果的だと思う。 

 ・ 被害場所は一戸建てだったのか、集合住宅の駐車場だったのかなど、駐車

場所も調査して対策することが効果的だと思う。 

６ 意見・要望 

複数の防犯対策について積極的に広報し周知してほしい。 

盗難多発車種ユーザーに対する注意喚起をしてほしい。 

ディーラーと連携した広報を実施してほしい。 

７ 次回開催予定 

令和７年９月上旬ころ 

 

備考 用紙の大きさは、日本産業規格Ａ４とする。 


